

Rosalynn Carter recibe un premio médico internacional



Rosalynn Carter, Primera Dama de los Estados Unidos, recibió el 15 de noviembre en Winnipeg el Premio de la Fundación de Investigación del Hospital General de St. Boniface por sus servicios en el campo de la salud mental, establecido en 1976, se concede anualmente a la persona que haya hecho una contribución a la medicina internacional. La Sra. Carter es la presidenta honoraria de la Asociación Americana de la Salud Mental. La Sra. Carter (segunda a la izquierda) dedicó el edificio McEwen del Hospital General de St. Boniface durante la ceremonia en la Casa del Gobierno, el 16 de noviembre. El edificio será renovado para convertirse en el ala siquiátrica del Hospital. Se encuentran presentes Bud Sherman Ministro de Salud de Manitoba, (izquierda), el Dr. D.S. McEwen Director Médico del Hospital retirado (derecha) y Maureen McTeer, esposa del Primer Ministro Joe Clark.

Canadiense ocupa alta posición en la NATO

El jefe de Estado Mayor de la Defensa de Canadá, Almirante Robert Falls, ocupará la más alta posición militar de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

El Almirante Falls ocupará su posición de presidente del comité militar de la OTAN el 1 de julio de 1980 en sustitución del General Zeiner Gundersen de Noruega.

Si bien el Gobierno anterior había apoyado este nombramiento, aprobado por las naciones miembros de la OTAN en mayo, el Gobierno del Sr. Clark retrasó su aprobación. La duda se basaba principalmente en

la obtención de una definición clara de la posición, ya que el Gobierno deseaba asegurarse de que no se trataba solamente de un puesto de ceremonia.

El comité militar, compuesto de los jefes de estado mayor de cada nación, se encarga de la dirección y asesoramiento sobre política militar, estrategia de la alianza y orientación a los jefes principales.

El hombre y el agua fría

Dos canadienses han concebido un tratamiento de salvamento de urgencia para personas que sufren del enfriamiento potencialmente fatal de los órganos internos del cuerpo, conocido como hipotermia.

El nuevo aparato de salvamento ha sido bautizado por sus inventores Dr. John Hayward y Robert Douvens de la Universidad de Victoria en la

Colombia Británica con el título Heat Treat (Tratamiento Calórico).

Hasta hace poco tiempo se creía que el mayor peligro de los accidentados en el mar era ahogarse. Igualmente, el mayor peligro de los que se perdían en tierras vírgenes era morir de hambre o ser atacados por animales salvajes.

La investigación, gran parte de ella realizada por Hayward y los doctores Martin Collis y John Eckerson de la Escuela de Educación Física de la Universidad de Victoria, han destruido esta creencia y demostrado que en temperaturas y agua fría, la mayor amenaza es, a menudo, la hipotermia.